



## Ehemaliges Forsthaus in Rehsiepen ist Denkmal des Monats Februar

Das alte Forsthaus in Rehsiepen ist Denkmal des Monats Februar und ziert auch das entsprechende Blatt im Kalender der Arbeitsgemeinschaft historischer Stadtkerne. Bei dem ehe-

maligen Revierförsterdienstgehöft handelt es sich um ein 1884/85 erbautes Querdeelenhaus, bei dem Wohn- und landwirtschaftliche Nutzräume unter einem Dach vereint sind.

Das ehemalige Forsthaus ist - Dank seiner heutigen Eigentümer - noch weitgehend im ursprünglichen Bauzustand erhalten. Mit einer Vielzahl von historischen Elementen des

Bauens und Wohnens - vom Backofen im Keller über die Räucherammer im Dachraum bis zur Pflasterung in Fischgrätmuster - ist es aufgrund seiner hohen Authentizität nicht nur

für Schmallenberg, sondern für das Sauerland von überdurchschnittlicher Bedeutung. Deshalb wurde es 1990 als Baudenkmal in die Denkmalliste aufgenommen. Foto: Privat